

ざいこうせい  
在校生のみなさんへ

れいわ　ねんど　はじ　しんきゅう  
令和2年度が始まりました。進級おめでとうございます。

ねんせい　しん　ねんせい　ひと　にゅうがく　にい　ねえ  
2年生は、新1年生の人が入学してきてお兄さん、お姉さんにな

り、張り切っているのではないか。入学式でのお迎えの

えんぎ　かつどう　がっこう　はじ　ねんせい　ひと  
演技ができなくなり、残念でしたが、学校が始まつたら1年生の人と

いっしょに活動することがたくさんあるので、やさしく教えてあげ  
てください。

ねんせい　しゅうじ　くわ　こんねんど　がいこくごかつどう　あたら  
3年生は、習字、リコーダーに加え、今年度からは外国語活動が新

はじ　しゃかいけんがく　べんきょう  
しく始まります。社会見学もたくさんありますので、しっかり勉強

してください。

ねんせい　いいんかい　かつどう　はじ　こうがくねん　なかまい  
4年生は、委員会、クラブ活動が始まり、高学年の仲間入りです。

いま　いじょう  
今まで以上にがんばってください。

ねんせい　がいこくご　きょうかしょ　つか　えいご　しゅう　じかんなら  
5年生は、外国語として教科書を使って英語を週2時間習います。

かていか　はじ　なつ　しゅくはくぎょうじ　よてい　たの  
家庭科も始まります。夏には、宿泊行事も予定していますので、楽

しみにしていてください。

ねんせい　さいこうがくねん　にんずう　すく　ひとりひとり  
6年生は、いよいよ最高学年です。人数は少ないですが、一人一人

じかく　こうどう　ひとり　ちから　ふたりぶん　さんいん  
がしっかりと自覚をもって行動すれば、一人の力が二人分にも三人

分にもなります。そして、6年生19人が力を合わせれば、30人分、

40人分の力を發揮できるはずです。矢田北小学校のリーダーとして

て、小学校最後の一年を思い出いっぱいの一年にしてください。

今日は、きっと、担任の先生は誰かなとか、新しい教科書をもら

って勉強をがんばろうとか、たくさんの希望をもって登校してくる

はずだったと思います。本当でしたら、始業式でこのようなお話を

するはずだったのですが、新型コロナウィルス感染症が広がってい

て臨時休業が延期になり、これから予定していた登校日も中止に

なってしまいました。先生方もみなさんの顔を見ることができなく

て残念です。今はできるだけ外出しないようにして、外出するとき

はマスクをし、こまめに手洗いをして、まずは自分が感染しないよう

に心がけて過ごしてください。

学校が再開したら、たくさん勉強したり、たくさん遊んだりしま

しょう。学校で待っています。

大阪市立矢田北小学校

校長 荒木 浩司